



Ronald Brand (re.) und sein Team aus Kolkwitz informierten über zukunftssicheres Bauen und darüber hinaus über kostengünstige Lüftungssysteme mit Wärmerückgewinnung - einer Lösung ohne große „Eingriffe“ und geringer Folgekosten



Einrichtungsberaterin Franziska Illing aus Forst zeigte auf ihrem Stand, wie verblüffend einfach Räume individuell gestaltet, einladend und aufgeräumt sein können. Zahlreiche Besucher ließen ihren „Ordnungstyp“ herausfinden



Was hat der Cottbuser Wohnungsmarkt zu bieten? Am Stand von ISAHR-Immobilien, die ihr Büro in der Straße der Jugend haben, nutzten Messebesucher die Chance, sich nach attraktiven Wohnungen umzusehen Fotos: Ha./Fabian Kuhr

Anregungen der Messe

3 500 Besucher kamen trotz Frühlingswetter

Cottbus (ha). Die größte Dreifachmesse des Landes ist geschlossen. Die Besucherzahl entsprach nicht den Wünschen der Aussteller, doch auch nach

der Messe sind Handwerker, Dienstleister und Fachfirmen bereit für Beratungen rund um Bauen, Energie, Leben. Hier einige Anregungen im Bild.

Hoch hinaus will der Steinitzhof in Steinitz bei Drebkau. Steinitzhof-Chef Bernd Kleinnich (li.) stellte seinen Mitarbeiter deshalb gleich auf große Füße. Gemeinsam informierten sie über die nächsten Veranstaltungen in dem Taggeburand-Dorf, wie jetzt am Ostersonntag zur längst berühmten Osterwanderung ab 14 Uhr. Die ist ein wahres Abenteuer für Kinder, wissenswert und amüsant für Eltern und Großeltern - wie der gesamte Ort Steinitz



Bau-Energie-Leben

2012

Verbraucherausstellung für Bau, Energie, Wohnen und Leben

MESSE
COTTBUS

23.-25. März



Süßes in feinsten Formen gefällig? Susanne Methner servierte auf der Dreifachmesse zwar keine heiße Schokolade - die gibt's im Caféhaus Methner in der Cottbuser Sprem - aber präsentierte neueste Kreationen aus der Konfiserie Felicitas in Horno wie diesen schneeweißen Schwan. Dank neuer Rezeptur ist die Schokolade noch weißer und leckerer